



Area **59**



EASTERN PENNSYLVANIA
GENERAL SERVICE ASSEMBLY
area59aa.org

**Subcomité de Finanzas Informe
Área 59 de la E.P.G.S.A. Panel 75
14 de septiembre de 2025
Reunión trimestral del área, cuarto trimestre de Bensalem**

El trimestre pasado se le presentaron a nuestro comité un par de temas para investigar.

Primero, ALex N solicitó al subcomité que analizara si deberíamos ampliar nuestra cobertura de seguro en A59 para incluir ciberseguridad o violaciones de datos. Presentó la idea de que, dado que contamos con voluntarios que ocasionalmente tienen acceso a la información personal de los miembros (nombre, dirección, correo electrónico, números de teléfono), el área también acepta contribuciones en línea. ¿Cuál es nuestro riesgo y responsabilidad con respecto a la protección de esta información? Para generar información sobre este tema, nuestro comité envió una encuesta a todas las áreas de la región noreste, explicando este problema y solicitando su experiencia mediante estas dos preguntas:

- "1. ¿Alguna vez en su área ha habido un incidente de ciberseguridad o violación de datos del que alguien tenga conocimiento?*
- 2. ¿Su póliza de seguro local cubre cualquier aspecto relacionado con filtraciones de datos? (De ser así, ¿podría explicarme más sobre su cobertura?)*

Recibimos respuestas de dos de las diecisiete áreas; ambas no informaron incidentes conocidos de datos o ciberseguridad ni cobertura de seguro para esos problemas.

Nosotros Consulté con un agente de seguros. Tras analizar los antecedentes del Área 59, el agente explicó que no ofrecen pólizas de ciberseguridad y sugirió que nuestro problema se centra más en la protección de la información y la privacidad de nuestros miembros. El agente indicó que la póliza más relevante para este caso sería una póliza de responsabilidad civil general, que cubriría el uso indebido, el manejo indebido o el abuso de la información de los miembros por parte de los oficiales del área. Dado el tamaño de la organización del Área 59, el costo estimado de esta póliza general sería de entre 3000 y 4000 dólares anuales para este seguro de responsabilidad civil general. (Nuestro presupuesto refleja que actualmente gastamos 325 dólares anuales en seguros).

Área 59 recibe pagos en línea a través de PayPal. Revisamos la política de servicio y responsabilidad de PayPal y descubrimos que asumen la responsabilidad de la información de las transacciones.



Después de analizar este tema, en este momento nuestro subcomité no ve la necesidad de ampliar nuestra cobertura de seguro, pero debemos seguir siendo cuidadosos con la protección de la información de los miembros y limitar nuestra exposición a riesgos siempre que sea posible.

Tara C. también solicitó a este subcomité que comenzara a recopilar información sobre alternativas para brindar servicios de interpretación en los eventos de nuestra Área, en caso de que surja la necesidad en el futuro si nuestros servidores especiales no pueden asistir o si no podemos cubrir sus puestos. Un miembro del subcomité se ofreció a investigar este asunto, pero fue destituido, por lo que no tenemos información que compartir hoy. Analizamos la posibilidad de buscar servicios de interpretación que brinden el mismo servicio que ofrecemos actualmente: contar con una persona presente en el evento para escuchar, traducir y ayudar. También investigaremos el costo del uso de la tecnología y las posibles ventajas y desventajas del uso de servicios de inteligencia artificial para la traducción en eventos. Continuaremos con este trabajo durante el cuarto trimestre.

El subcomité de finanzas organizará este año un taller en EPGSA titulado "Nuestra hoja de ruta de servicios".

Miembros del Subcomité de Finanzas

Andrew D., Presidente (D66)

Ellen G. (Distrito 21)

Taylor S. (Distrito 44)

Tim S., Secretario (Distrito 65)

Pennie, representante de literatura (Distrito 41)

Fred E. (Distrito 58)

Lauren B., Secretaria de Área y Asesora del Subcomité

Atentamente,

Andrew D., Presidente (Distrito 66)